
各会議等の実施状況報告について 担当課 スポーツ推進課

会議名称 ジュニアスポーツクラブ推進委員会

開催日時 平成 27 年 7 月 3 日 ( 金 )

開催会場 湖西運動公園管理事務所会議室

出席者

会議内容

① 委員長及び副委員長の選出について

委員長　飯田　康仁　　　副委員長　河合　利和

　　

② 本年度のクラブ種目及び活動予定について

③ ジュニアスポーツの募集結果について

全体で１４９名の募集があった。内訳は野球７１名、サッカー４０名、ソフトテニス３名、

バドミントン１７名、陸上長距離１８名である。

バドミントン、陸上長距離の２種目が追加されたこともあり、昨年度の１０２名からの人数増となった。

また、女子の応募は２３名であり、昨年度３名からの人数増となった。新種目は女子の内訳が多い。

④ 現在の活動状況および今後の活動方針等について

⑤ その他意見

委員：ジュニア（陸上）に申し込んだ１年生の保護者から活動開始日の問い合わせがあった。

委員：先日事務局から１年生の名簿を受け取ったので今週中に案内する。

18時 30分 から 19時20分

1８名中　　　１４名出席

野球、サッカー、ソフトテニス、バドミントン、陸上長距離の5種目の活動を行う。

委員（野球）：参加率は良好。活動は基本第二・第四土曜日だが、学校と日程を調整しながら、月　
　　　　　　　　２回以上は実施している。中体連の絡みもあり、平日も手伝いをしている。子ども達に
　　　　　　　　基本を徹底させたい。

委員（野球）： 参加率は良好。学校の部活の練習試合等で活動が実施できないときも、必ず振り替
　　　　　　　　 えて月２回は実施している。子ども達の技術レベルが高く、雰囲気も良い。

委員（サッカー）：活動は毎週土曜日約４０名がほぼ全員参加している。希望としては各中学校の  
　　　　　　　　　　参加人数のバランスが改善されると良い。 今後女子の希望者が多くでてくるようで
　　　　　　　　　　あれば検討する。
委員（ソフトテニス）： 女子３人で活動。参加率は良好。参加者は普段運動する機会がジュニアだけ
　　　　　　　　　　　　　なので、ぜひ続けたいとのこと。３年生は受験があり、夏休み以降の出席が    
                            心配。

委員（陸上）： 参加率は良好。参加者のほとんどは学校の陸上部と兼部しており、部活が休みの日
　　　　　　　　曜日に活動している。月３回程度活動。その中で記録会や駅伝にも参加。基礎練習を
　　　　　　　　中心に、楽しく指導していく。
　　　　 

委員（バドミントン）： 土曜日の活動ということで、運動部と掛け持ちしている子が参加できない時が
　　　　　　　　　　　　　ある。初心者も経験者もいるので、コートを分け、それぞれのレベルに合わせ
　　　　　　　　　　　　　た指導をしている。今後出来るだけ手伝いを増やして指導する。
　　　　　　　

事務局：学校に部活の無いバドミントンについては１年生に活動開始日の案内を送付した。他の種
　　　　　目についても要望があれば事務局から案内を送付する。



事務局：随時提出していただきたい。

委員：可能であればスポーツ保険を事務局で一括して加入申し込みをしてみてはどうか。

事務局：今後検討する。

委員：１年生の子は申込書を出してくる時期が早い子もいれば遅い子もいる。スポーツ保険の問　
　　題があるが、まとめて提出したほうがよいか、それとも随時事務局に提出しほうがよいか。


